

真山小だより



大崎市立真山小学校
 校長 大崎 竹恵子
 大崎市岩出山字上真山
 日向要害二番地
 電話 七七一三〇一
 FAX 七七一三二一〇一

長い夏休みも終わり、第二学期が始まりました。学校は、主役である子どもたちがもどりと、元気いっぱいのおいさつや笑顔があふれ、活気に満ちています。

大きな事故やけがもなく、元気に二学期のスタートができました。これも地域の皆様方や各家庭のご協力のおかげと心から感謝申し上げます。

七月の二十一日から四日間実施されたサマースクールには、のべ百七十名の児童が参加し、一生懸命勉強をしました。

また、今年の夏は、七月から八月にかけて連日の猛暑続きで、元気にプールに通ってくる児童の姿が多く見られました。自分なりに目標を決めて頑張って泳いでいたお子さんもいました。今年のプールの回数は、十六日間で、のべ三百八十三人の児童が泳ぎました。九月三日(木)に行われるかっぱまつり(校内水泳記録会)が、とても楽しみです。

プール以外にも地区の行事や子ども会行事、スポーツの大会など様々な活動への参加を通して、豊かな体験をし、心身ともに一回り大きく成長したように思います。



二学期始業式 児童代表の作文発表より

「二学期にがんばりたいこと」

ぼくは、二学期にがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、べんきょうです。ぼくは、特に国語と算数が苦手です。算数では、わり算をすらすらできるようなにがんばりたいです。国語では、音読でひっかからないように練習をたくさんしたいです。

二つ目は、じきゅう走大会です。毎年三位なので、今年こそは一位をとりたいと思います。そのため、家でも学校でも走る練習をがんばりたいです。

三つ目は、剣道です。たくさん練習して個人戦でゆうしょうしたいです。Aチームに入れるようにがんばりたいです。

この三つの目ひょうをたっせいできるようにど力して二学期も楽しくすごしたいです。



PTA奉仕作業 ありがとうございました

八月二十三日(日)に今年度二回目となるPTA奉仕作業が行われました。夏休みの間に伸びた校地の草がきれいに刈り取られ、おかげさまで、とても良い環境で二学期がスタートできました。まやま地区館の皆様にも草刈りのご協力をいただきありがとうございました。



(ご案内) 日本水難学会指導員による「着衣泳指導」が行われます

左記の日程で『着衣泳指導』が行われます。服を着たまま長く水に浮くスキル等を学ぶ内容になっています。保護者の皆様のご参加や参観も可能ですので、是非お出ください。

○期日 九月七日(月) 一〇・四〇、

○場所 大崎市立真山小学校プール及び六年教室(雨天時は音楽室)

○講師 安倍志摩子先生(日本水難学会指導員)

○日程等 三校時：一、二年 「浮き具を使って背浮きができる」

四校時：三、六年 「背浮きができる」
五校時：五、六年 保健学習
「私たちの大切な命」 視聴覚室

(ご案内)
政宗公まつり 九/十三(日)
振替休業日(政宗公まつりのため)
九/十四(月)
夏野菜カレー集会・祖父母参観
九/二十五(金)
 ※詳しくは後日配付されるおたよりをご覧ください。

《教育目標：健康で自ら学び、心豊かな子どもを育てる》

平成27年8月28日(金)第6号

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!